

Danrem 142/Tatag Buka Pertandingan Tenis Lapangan dalam Rangka HUT ke-62 Korem 142/Tatag

M Ali Akbar - SULBAR.KINERJA.CO.ID

Nov 15, 2024 - 14:48



Mamuju,— Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-62 Korem 142/Tatag, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., secara resmi membuka pertandingan tenis lapangan yang digelar di Lapangan Tenis Pelti Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Acara ini menjadi bagian dari rangkaian kegiatan HUT Korem yang diikuti oleh 12 tim dari berbagai instansi dan



Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag menyampaikan bahwa pertandingan tenis ini merupakan salah satu kegiatan penutup dalam rangkaian perayaan HUT Korem 142/Tatag.

"Kegiatan ini merupakan rangkaian terakhir dari HUT Korem 142/Tatag setelah sebelumnya kita telah melaksanakan acara syukuran, pertandingan voli antar kampung, dan mini soccer. Selain untuk memeriahkan HUT Korem, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi bagi insan pencinta tenis di Sulawesi Barat agar dapat saling mengenal," ujar Brigjen TNI Hartono.

Lebih lanjut, Danrem menekankan pentingnya menjadikan olahraga sebagai bagian dari gaya hidup masyarakat. "Dengan kegiatan ini, kita juga mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga, sehingga dapat memberikan manfaat bagi kesehatan dan kebugaran kita semua."

Pertandingan tenis lapangan ini diikuti oleh 12 tim yang terbagi dalam dua grup, yaitu grup A dan grup B. Tim-tim tersebut terdiri dari Korem A, Polres Polman, Pemda Majene, Pasangkayu, Polda Sulbar, Kemenag Sulbar, Pemda Mamuju, Pemprov Sulbar, Korem B, PTA Sulbar, Baveti, dan BPS Sulbar. Para peserta menunjukkan antusiasme tinggi dalam mengikuti turnamen ini, yang berlangsung dalam suasana kompetitif namun tetap menjunjung tinggi sportivitas.



Sementara itu, Ketua Pelti Sulbar, Bapak Ajbar, turut hadir dalam pembukaan acara dan menyampaikan apresiasi atas terlaksananya pertandingan tenis ini. "Saya sebagai Ketua Terpilih Pelti Sulbar sangat mendukung penuh kegiatan ini. Saya merasa bangga dan bersyukur atas perhatian yang besar dari Bapak Danrem terhadap dunia olahraga, khususnya tenis," ungkapnya.

Pertandingan tenis ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antarinstansi serta meningkatkan kecintaan masyarakat Sulawesi Barat terhadap olahraga, khususnya tenis.

Dengan semangat kebersamaan dan sportivitas, kegiatan ini menjadi momen penting dalam merayakan perjalanan panjang Korem 142/Tatag selama 62 tahun dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.